

12月22日（月）

19日（金）は、西岐波みかんの生産者の方が、3年生の学習に来てくださいました。宇部市西岐波に農園をお持ちの方で、小羽山にお住まいの方でした。たくさんの中物を持ってきてくださいり、西岐波でできるみかんの魅力について、教えていただきました。

出荷するまでの苦労や喜びなどを聞かせていただき、改めて、感謝の気持ちをもてたのではないかと思いました。



いよいよ2学期も残すところ3日となりました。各学級ではお楽しみ会の準備なども進んでいるようです。1年生は、みんなで準備をしていました。こうして、自分たちで準備をしたり、計画をしたりする力も大切です。みんなが楽しめる会になるといいなと思います。

5年生では、リーダーになる準備が進んでいました。3学期に向け、次期リーダーとしてこれから何を意識して学校生活を送っていくのか意見を出し合っていました。自分たちのことだけでなく、学校全体を引っ張っていく立場としての案が出ていて、頼もしく感じました。



今日はお楽しみ会でしょうか？体育館や運動場で楽しく活動している様子が見られました。冬休みも外でしっかりと体を動かして、元気に過ごしてほしいものです。

